

PRESSEMITTEILUNG

CDU-Fraktion ehrt Ralf-Dieter Fischer

Die CDU-Fraktion Harburg hat ihren langjährigen Fraktionsvorsitzenden Ralf-Dieter Fischer zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Er ist der Erste, dem diese Ehre zuteil wird. „Wer, wenn nicht Ralf-Dieter, hat diese Würdigung verdient. Fast 20 Jahre hat er als Vorsitzender die Arbeit unserer Fraktion maßgeblich geprägt und dabei einen hohen persönlichen und zeitlichen Einsatz geleistet“, begründet der neue Vorsitzende Rainer Bliefernicht die Ehrung, die im „Eisvogel“ stattfand.

Mit Beginn der neuen Legislaturperiode endet in der CDU-Fraktion tatsächlich eine Ära. Denn Ralf-Dieter Fischer, in Neugraben-Fischbek zu Hause, hat in über 50 Jahren politischer Arbeit das Stadtbild Harburgs entscheidend mitgeprägt, so zum Beispiel beim Bau der Polizeiwache oder des Bürgerforums am Harburger Rathaus. Auch kulturell bewirkte der leidenschaftliche Kunst- und Kulturfreund in Harburg einiges.

Nach Jahren als Bürgerschaftsabgeordneter (1982 bis 1997) verschrieb er sich, neben der Arbeit als Rechtsanwalt, ganz der Bezirkspolitik. „Mir hat Harburg am meisten Spaß gemacht“, verriet der Geehrte bei der Ehrung. Nur ein Wermutstropfen bleibe: Er habe es bei der Gebietsreform nicht durchsetzen können, seinerzeit das dem Bezirk Mitte zugeschlagene Wilhelmsburg gegen die Insel Neuwerk zu tauschen.

Politik liegt bei Familie Fischer offenbar im Blut. Auch Ehefrau Lydia war bis 2011 jahrelang politisch als Bezirks- und später als Bürgerschaftsabgeordnete engagiert. Der Name Fischer bleibt der Bezirksversammlung auch künftig erhalten, denn seit zehn Jahren ist Tochter Brit-Meike Fischer-Pinz ebenfalls Harburger Bezirksabgeordnete und seit kurzem auch stellvertretende Fraktionsvorsitzende.

Harburg, 15.07.2024

2 Fotos zum honorarfreien Abdruck liegen bei (Fotonachweis: CDU-Fraktion)

für Rückfragen:

Rainer Bliefernicht

Vorsitzender der CDU-Fraktion Harburg

Tel. 0178/5115798